



SAN LUIS POTOSÍ

“Hoy se gobierna para todos”: Gallardo

En un formato inédito, con videos y bailes, **el gobernador destacó la inversión en infraestructura y apoyos sociales**

ALICIA PEREDA

—estados@eluniversal.com.mx

En su primer informe de resultados, el gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo Cardona, resaltó las acciones que él y su equipo han puesto en marcha para lograr justicia social y dejar atrás la “herencia maldita” de administraciones pasadas, que no procuraron el bienestar de las y los potosinos.

“Nos urgía cambiar de rumbo, de brújula, en el estado. Estábamos cansados de malos gobiernos, de gente que venía y se enriquecía nada más”, señaló el mandatario estatal.

Dentro de los logros de gobierno, destacó los apoyos sociales a diversos sectores de la población, la creación de la Guardia Civil y una inversión histórica en infraestructura para una vida digna.

“Hoy se gobierna para los que no tienen, pero también para los que tienen y para los que quieren más. Éste es el modelo de gobierno progresista por el que trabajamos. Hoy, en San Luis Potosí se vive una paz social que no se vivía hace muchos años”, enfatizó.

Con un formato inédito, el informe del gobernador pevernista contó con presentaciones artísticas y reunió a más de cinco mil

invitados en el Centro de Convenciones de San Luis Potosí, entre ellos, representantes de diversos sectores de la sociedad civil potosina, quienes aplaudieron el primer año de gestión.

De acuerdo con el gobernador Gallardo, para este primer año de gobierno, se invirtieron más de 5 mil 500 millones de pesos en infraestructura en las cuatro regiones del estado. El mandatario recorrió más de 100 mil kilómetros para llevar desarrollo.

“Este año recuperamos un sexenio completo y el año que viene recuperaremos uno más. Eso es lo que se necesitaba, vamos por una inversión mayor a los 6 mil millones en infraestructura para el año siguiente”, dijo.

En uno de los videos proyectados durante el informe se destacó que, sólo en cuatro programas sociales únicos en el país, más de 700 mil potosinas y potosinos resultaron impactados favorablemente. Asimismo, se destacó la inversión en salud, con la adquisición de equipo médico especializado.

“Logramos que todos los niños, niñas, adolescentes, mamás y personas de la tercera edad puedan tener sus medicamentos para tratar el cáncer de manera gratuita, somos el único estado del

país en asegurarlo”, resaltó.

Acompañaron al gobernador Ricardo Gallardo Cardona, la secretaria del Trabajo y Previsión Social del gobierno de México, Luisa María Alcalde Luján, en representación del presidente Andrés Manuel López Obrador, senadores y diputados federales, entre otros. ●

RICARDO GALLARDO CARDONA
Gobernador de SLP

“Nos urgía cambiar de rumbo, de brújula, en el estado. Estábamos cansados de malos gobiernos, de gente que venía y se enriquecía nada más”

“Hoy se gobierna para los que no tienen, pero también para los que tienen y para los que quieren más. Este es el modelo de gobierno progresista por el que trabajamos”



El gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo Cardona, presentó la noche del lunes su Primer Informe de Gobierno ante más de 5 mil invitados, en el Centro de Convenciones de la entidad.